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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.06.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

besonders durch die Corona-Pandemie gewannen sportliche Aktivitäten im Freien an Bedeutung. 

Ein Mittel, dies als Kommune zu unterstützen, ist der Einsatz von Sportboxen. Bei den Sportboxen 

handelt es sich um öffentliche, kostenfreie Verleihangebote von Trainingsequipment, mit dem 

Menschen niedrigschwellig Sport im Freien treiben können. In Thüringen wurde 2023 die erste 

Sportbox in Jena aufgestellt.  

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Frage: 

 

1. Sind der Stadtverwaltung Sportboxen bekannt und wie schätzt sie ihren Nutzen ein? 

2. Inwiefern gibt es bereits Überlegungen, Sportboxen im öffentlichen Raum zu installieren 

und welche Kosten würden dafür entstehen? 

3. Welche Fördermöglichkeiten kommen für die Anschaffung eine Sportbox in Frage und 

welche konkreten Programme, wie etwa das Programm "Restart – Sport bewegt 

Deutschland", hat die Stadtverwaltung bereits in diesem Zusammenhang geprüft? 
 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

28.06.2024, gez. i. A. xxxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD & PIRATEN, Herr Mroß 
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